

Las obras que marcarán el futuro



Seis salas de cine, bolera, restaurantes y cafeterías en 6.000 metros cuadrados de superficie

El centro de ocio "Las viñas" devuelve a la ciudad el 'séptimo arte'

Un espectáculo pirotécnico de más de diez minutos sirvió para dar comienzo a la impresionante inauguración del nuevo centro de ocio "Las Viñas". Un nuevo espacio de más de 6.000 metros cuadrados, que ofrece disfrutar de una variedad de restaurantes, heladerías, cervecerías, bolera, y seis salas de cine, con capacidad para más de 1.200 personas; que ha significado una inversión de once millones de euros.

La inauguración corrió a cargo del alcalde, Carlos Cotillas y Javier Iglesias, presidente de la compañía de "La Dehesa", encargada de los cines del nuevo centro.

Las seis salas de cine tienen capacidad para acoger a 1.250 personas, distribuidas en

espacios dotados con la última tecnología.

Javier Iglesias explicó que lo que se persigue en este nuevo centro es "mantener la línea de los otros cines" que lleva la empresa en otras ciudades españolas y por eso "se ha apostado en calidad técnica y en confort para disfrutar de las películas".

Por su parte, el alcalde de Tomelloso destacó la importancia del centro, porque va a "ayudar a la ciudad a "fortalecer el tejido económico y empresarial".

Cotillas expresó su deseo de que los cines "sirvan para juntar a grandes y pequeños", y para que Tomelloso "se dé a conocer, a partir de ahora, como la ciudad de los servicios y el ocio.



bre una parcela de 100.000 metros cuadrados, ocupa una superficie construida de 25.295 metros cuadrados.

El nuevo centro sanitario contará con un área de hospitalización con capacidad de hasta 224 pacientes y 96 habitaciones individuales, así como 42 locales de consultas externas, una Unidad de cuidados especiales dotada con 32 puestos, un bloque quirúrgico con 4 quirófanos y 1 paritorio y otros servicios centrales como Urgencias, Rehabilitación, Anato-

mía Patológica, Medicina Preventiva, Farmacia, Esterilización y Laboratorios.

El Área de diagnóstico y tratamiento acoge 21 salas para pruebas funcionales de Cardiología, Digestivo, Neurología, Oftalmología y ORL, mientras que la zona destinada al diagnóstico por la imagen estará dotada de las últimas tecnologías, como la resonancia nuclear magnética, el TAC, la ecografía, la radiología digital convencional y la mamografía digital.

Con respecto al

equipo de resonancia nuclear magnética, el Gobierno regional aprobó el pasado mes de agosto un partida de 700.000 euros para la adquisición de un equipo de última generación, con capacidad para obtener imágenes de gran precisión diagnóstica de diferentes zonas corporales del paciente como es el caso del tórax, el abdomen, el cráneo o la columna vertebral.

De igual modo, se ha asignado una partida de 86.865 euros para las obras de instalación de esta resonancia.

La Comisaría de Policía Nacional más cerca

El subdelegado del Gobierno central en Ciudad Real, Miguel Lacruz, en un desayuno con la prensa celebrado los últimos días del año 2006, anunció la inminente licitación de la Comisaría de Policía Nacional de Tomelloso, dando un plazo máximo de "tres años" para su entrada en funcionamiento.

Lacruz también se refirió a la unión de Puertollano y Ciudad Real por autovía, la apertura de

la vía de Manzanares, el aeropuerto de Ciudad Real y el planteamiento de la autopista que unirá Córdoba con la capital. Con respecto a la A-43 anunció la finalización de todos los tramos provinciales durante el año que ahora empieza.

Otro de los temas que destacó en este resumen anual fue la resolución del caso de Inmaculada Artega, la puesta en marcha del carnet por puntos o las leyes referidas a



igualdad de género y la de dependencia "lo que supone el afianzamiento del cuarto pilar básico del Estado del Bienestar".

Por último, se mostró orgulloso del inicio de las obras de la tubería de la Llanura Manchega y el Plan Especial del Alto Guadiana, "proyectos que serán muy importantes para Ciudad Real pues regulan y aseguran el uso de nuestro bien más preciado", finalizó el subdelegado.